
Der Ausschussvorsitzende begrüßt Herrn Köwer, der mittels Powerpoint -Präsentation einen 

kurzen Überblick zu den wesentlichen Inhalten und den weiteren Verfahrensschritten gibt. Die 

Powerpoint-Präsentation ist im Ratsinformationssystem unter dem TOP 12 hinterlegt. 

 

Nachfragen zu möglichen Tangentialverbindungen, zum unzureichenden ÖPNV-Angebot ins-

besondere an Sonntagen im Bereich des Hauptbahnhofes und zur Finanzierung zusätzlicher 

Kosten werden von Herrn Köwer beantwortet. 

 

Herr Feldmann-Jäger regt an, in Zusammenarbeit mit dem Kreis Rendsburg-Eckernförde  

(Linie 782 Autokraft) eine bessere Anbindung des Gewerbeparks Eichhof zu ermöglichen.  

 


